

XPRESS

Kodim 0826 Pamekasan Gelar Acara Laporan Korps Pindah Satuan Perwira Kodim 0826 Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.XPRESS.CO.ID

Feb 7, 2022 - 21:33





Pamekasan - Dandim 0826 Pamekasan pimpin acara laporan korps pindah satuan yaitu pelepasan dan penerimaan Perwira Kodim 0826 Pamekasan yang dilaksanakan di Lapangan Upacara Kodim 0826 Pamekasan, Senin (07/02/2022).

Personel yang melaksanakan Laporan Korps pindah satuan yaitu Mayor Inf Imam Suyoso dan Letda Arh Taufik yang nantinya akan pindah ke Korem 084/BJ. Untuk yang masuk satuan yaitu Kapten Arm Didit Ariyanto, Kapten Arh Joko Murtillam dan Letda Arh Taufik Ismail.

Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Tejo Baskoro mengatakan, bahwa pindah satuan di lingkungan angkatan darat merupakan hal yang lumrah sebagai bagian dari pembinaan personel.

"Pindah satuan di lingkungan Angkatan Darat merupakan bagian integral dari sistem pembinaan personel. Selain ada pembinaan karir bagi yang bersangkutan, juga sebagai penyegaran organisasi." ucapnya.



Lebih lanjut Letkol Inf Tejo Baskoro mengucapkan terimakasih dan selamat jalan kepada Mayor Inf Imam Suyoso S.Ag dan Letda Chb Firdausi Lubnan yang selama ini telah mengabdikan diri demi kemajuan Kodim 0826 Pamekasan, serta mendoakan semoga sukses di tempat tugas yang baru di satuan Korem 084 Bhaskara Jaya.

Kepada pewira yang baru masuk satuan yaitu Kapten Arm Didit Ariyanto, Kapten Arh Joko Murtillam dan Letda Arh Taufik Ismail, Letkol Inf Tejo Baskoro mengucapkan selamat datang dan meminta agar secepatnya beradaptasi dengan kondisi yang ada di Kodim 0826 Pamekasan serta dapat melaksanakan tugas dengan baik.

"Saya mengucapkan selamat datang kepada perwira baru yang masuk kesatuan Kodim 0826 Pamekasan. Kepada personel yang baru masuk saya perintahkan agar secepatnya beradaptasi dengan kondisi yang ada di wilayah Kodim 0826 Pamekasan, dan saya harapkan dapat melaksanakan tugas dengan baik demi nama baik dan kemajuan satuan Kodim 0826 Pamekasan yang sangat kita cintai," ujarnya.

Mengakhiri amanatnya Letkol Inf Tejo Baskoro meminta seluruh anggota Kodim 0826 Pamekasan agar tetap semangat dalam melaksanakan tugas meskipun masih dalam pandemi Covid-19.

Sedangkan Mayor Inf Imam Suyoso S.Ag dalam kesempatan tersebut juga menyampaikan permintaan maaf kepada seluruh prajurit dan PNS Kodim 0826 Pamekasan.

"Selama kurang lebih 4 tahun menjabat di Kodim 0826 Pamekasan ini apabila ada salah kata maupun tindakan yang kurang berkenan, kepada seluruh prajurit Dan PNS saya meminta maaf yang sebesar-besarnya, hal itu semata-mata karena untuk kebaikan satuan ini," ucapnya.

"Pesan saya untuk seluruh prajurit agar sabar dan tegas, tetap lakukan yang

terbaik untuk Kodim 0826 Pamekasan." Tutupnya.

(mkr)